

Communiqué de presse - pour diffusion immédiate

La MRC de Montmagny honore Alain Brebion pour sa grande contribution à l'inclusion sociale

Montmagny, le 28 mars 2024 – La MRC de Montmagny a décerné un prix spécial à M. Alain Brebion lors d'une cérémonie organisée le 27 mars dernier, dans le cadre de la semaine d'actions contre le racisme et pour l'égalité des chances. Cette distinction reconnaît l'engagement exceptionnel de M. Brebion en faveur de l'inclusion sociale et de l'intégration des nouveaux arrivants au sein de la communauté magnymontienne.

Le prix Alain-Brebion

Afin de souligner l'impact de M. Brebion dans la promotion de l'inclusion sociale et de la diversité au sein de la région, le prix Alain-Brebion a été instauré par la MRC. Désormais, cette récompense annuelle portera son nom et sera décernée à des individus se distinguant par leurs actions inclusives envers les nouveaux arrivants.

Faire la différence dans son milieu

Depuis son arrivée au Québec en 2000, M. Brebion s'est engagé à faire une différence positive dans son milieu de vie. En tant qu'agent d'accueil et d'intégration pour les immigrants à la CDEMM de 2018 à 2023, M. Brebion a joué un rôle crucial dans la vie de nombreux nouveaux arrivants, en leur offrant son soutien, sa bienveillance et son désir de faciliter leur intégration. Son grand dévouement a touché des familles de toutes origines et de toutes conditions, démontrant ainsi sa volonté de promouvoir l'égalité des chances et le respect de la diversité.

- « L'engagement de M. Alain Brebion envers l'inclusion sociale est une source d'inspiration pour nous tous », a déclaré M. Hamilton Cidade, chef senior immigration à la MRC de Montmagny. « Son travail a eu un grand impact sur la vie de nombreuses personnes dans notre communauté, et nous sommes très fiers de pouvoir lui rendre hommage aujourd'hui en instituant ce prix en son nom. »
- « Alain est une personne très impliquée et dévouée à son travail. Cette implication et ce dévouement, Alain les poursuit également dans la communauté et c'est pourquoi il est un bénévole très apprécié qui fait la différence dans son milieu », de commenter Mme Martine Leullier, coordonnatrice et commissaire industriel à la MRC de Montmagny.

Source: Isabelle Normand, conseillère en communication, MRC de Montmagny, 418 248-5985, poste 321, communication@montmagny.com

Information: Hamilton Cidade, chef d'équipe senior immigration, MRC de Montmagny, 418-248-5985, poste 336, hcicade@montmagny.com